

---

アドバンス  
**ADVANCE**  
～ 一歩前へ進もう～

---

平成26年度 1年A組

弥生 / 24

学級通信 132号

---

# ありがとう

早いもので、今日で1年生が終わります。ドキドキしながら門をくぐり、あまりよく知らない人に囲まれ、緊張して過ごした4月から、もう1年がたとうとしています。みんなにとってこの1年はどうだったでしょうか。

4月から毎日、日記を宿題に出していました。毎日しっかり書いた人もいれば、1行で終わっている人、月に数回しか出さない人、いろいろでしたが、昨日は最後の日記ということで多くの人が出してくれました。中には、4月からの自分の日記を読み返して、A組でどういう風に過ごしてきたかを振り返ってみた人もいたようです。「1年がとても楽しかった」「最初の1年がA組で良かった」そんなことを書いてくれた人もいます。みんなにとってこの1年がいい1年であったら、先生もとても嬉しいです。

先生にとっても初めての中学1年生の担任でした。最初はみんな以上にドキドキしていました。いいスタートを切るためにはどうしたらいいかな、といつも考えていました。でも本当にみんなは素直で、先生が話したことをきちんと聞いて、お互いに協力し合っていて、そして今では自分たちでしっかりと判断して行動することができるようになっていきます。1年でとても立派に成長しました。今のみんなは東中代表でどこに出しても恥ずかしくない、立派な中学生です。そんな風に成長してくれたことに、感謝の気持ちでいっぱいです。

昨日の学年集会では1年生に関わってくれた12人の先生がいろんなことを話してくれました。どの先生もみんなへの最後のメッセージとしてとてもいいことを言ってくれたと思います。全部覚えていますか？休み中にもう一度先生たちの話を思い出して、4月にどんな2年生として登校してくるのかを考えてみましょう。4月からはみんなは先輩です。ドキドキして入学してきた自分たちのような新1年生がやってきます。そんな1年生にとってどんな先輩でありたいか、ということも一度考えてみましょう。

2年生というのは少し中途半端な学年かもしれません。1年生ほど緊張はしないし、3年生ほど進路に緊迫感はありません。けれど3年しかない中学校生活の大事な1年です。中学校の3年間を学校の1年とすると、2年生は2学期にあたります。行事がたくさんあって充実しているのが2学期です。クラスの団結力や一人ひとりの力の成長が見られるのが2学期でしたよね。2年生の1年間を充実したものにしてくれることを期待しています。心からみんなの成長を期待しています。頑張ってください。

## おうちの方へ

1年間ありがとうございました。皆様のご協力のおかげで、無事1年を終えることができました。来年度もご協力をお願いします。ありがとうございました。